

25 Juni 2019

Kepada Para Pihak Yang Berkepentingan,

**Pengumuman Umum untuk Kegiatan Penilaian Re-sertifikasi RSPO untuk PT Rimba Mujur Mahkota, Desa Sikarakara, Kecamatan Natal, Kabupaten Mandailing Natal, Propinsi Sumatera Utara, Indonesia.**

PT Rimba Mujur Mahkota, Desa Sikarakara, Kecamatan Natal, Kabupaten Mandailing Natal, Propinsi Sumatera Utara telah mengajukan permohonan Re-sertifikasi untuk standard RSPO kepada lembaga sertifikasi PT TUV Rheinland Indonesia untuk penilaian yang mengacu pada standar untuk Prinsip dan Kriteria Roundtable of Sustainable Palm Oil (RSPO), Interpretasi Nasional Indonesia tahun 2016 dan standar untuk Roundtable of Sustainable Palm Oil (RSPO) Sistem Sertifikasi Rantai Pasok tahun 2014 Rev. Juni 2017. Penilaian akan dilakukan oleh tim auditor yang berkualifikasi untuk penilaian aspek-aspek legalitas, lingkungan, ekonomi, keselamatan kerja dan sosial seperti yang ada dalam prinsip dan kriteria RSPO.

PT Rimba Mujur Mahkota adalah anggota RSPO (Nomor Keanggotaan RSPO: 1-0124-12-000-00) dengan no. ID Palmtrace RSPO\_PO1000001960 dan sudah aktif terlibat dalam setiap pertemuan nasional maupun konferensi internasional yang diadakan oleh RSPO.

**Ruang Lingkup Sertifikasi:**

Penilaian Re sertifikasi untuk standar RSPO di PT Rimba Mujur Mahkota dijadwalkan akan dilakukan pada tanggal **5-9 Agustus 2019**. Penilaian akan dilakukan untuk 1 pabrik minyak sawit dan 2 kebun sawit di Kabupaten Mandailing Natal, Provinsi Sumatera Utara. Informasi secara lengkap tentang unit manajemen yang akan dinilai yaitu sebagai berikut:

<b>Kebun yang akan masuk dalam penilaian :</b>				
Nama kebun	Lokasi	Ringkasan Area		Produksi buah rata-rata tahunan (Ton)*
		Luas Keseluruhan (Ha)	Ditanami (Ha)	
Sikarakara Estate	Desa Sikarakara, Kecamatan Natal, Kabupaten Mandailing Natal, Provinsi Sumatera Utara	4956.00	4614.00	84341.86
Kebun Smallholder (KUD Sumber Usaha)	Desa Sikarakara, Kecamatan Natal, Kabupaten Mandailing Natal, Provinsi Sumatera Utara	600.00	600.00	11517.32
<b>TOTAL</b>		5556.00	5214.00	95859.18

<b>Pabrik Minyak Sawit yang akan masuk dalam penilaian :</b>				
Nama pabrik	Lokasi	Produksi rata-rata tahunan*		Kapasitas pabrik (Ton/Jam)
		CPO (Ton)	PK (Ton)	
Sikarakara POM	Desa Sikarakara, Kecamatan Natal, Kabupaten Mandailing Natal, Provinsi Sumatera Utara	61,511.86	12,578.82	45

Catatan : \*) periode Januari s/d Desember 2018

**Tim Penilaian**

PT TUV Rheinland Indonesia adalah bagian dari TÜV Rheinland Group, yaitu satu pemimpin global dalam jasa pengujian dan penilaian yang independen. TÜV Rheinland didirikan pada tahun 1872 dan sudah berpengalaman lebih dari 180 tahun dalam memberikan berbagai tipe sertifikasi sebagaimana juga jasa teknis lainnya untuk lebih dari 360 lokasi di 62 negara di seluruh dunia.

Tim penilai yang akan melakukan penilaian di PT Rimba Mujur Mahkota, terdiri dari:

Lead auditor: Naik Monang Parlindungan Lingga (HCV / Nilai Konservasi Tinggi, Lingkungan, Praktek Pertanian Terbaik, Keselamatan Kesehatan Kerja dan SCCS/ rantai pasok)

Auditors: Ade Sudiana (pemenuhan legal, isu kepemilikan lahan, rencana manajemen, pelatihan, transparansi, lingkungan), Efrida (pekerja, masyarakat lokal, external stakeholder), Budi Setiawan (lingkungan, manajemen mutu dan Keselamatan Kesehatan Kerja)

#### **Undangan untuk para pihak yang berkepentingan:**

Sebagai bagian dari prosedur sertifikasi, kami mengundang para pihak yang berkepentingan untuk mengajukan komentar dan umpan balik (jika ada) untuk PT Rimba Mujur Mahkota dalam kaitannya dengan pemenuhan Prinsip dan Kriteria RSPO untuk isu-isu berikut:

- Perlindungan lingkungan
- Konservasi keanekaragaman hayati
- Peluang untuk kerja, perolehan upah yang adil, lembur, dan tunjangan lainnya.
- Upaya yang dilakukan perusahaan dalam pengemangan masyarakat.
- Pemberian perumahan, kebersihan dan dukungan pendidikan
- Pengembangan masyarakat
- Proses akuisisi lahan
- Persetujuan bebas dengan pemberitahuan terdahulu
- Hal-hal lain perihal RSPO

Komentar atau pengamatan anda dapat dikomunikasikan kepada kami melalui pertemuan ketika tim penilai melakukan penilaian dilapangan atau mengirimkan komentar tertulis melalui email, fax ataupun surat kepada alamat berikut ini. Komentar dan masukan yang dikirimkan dalam 30 hari kerja sejak tanggal pengumuman ini diterbitkan akan dipertimbangan sebagai masukan dalam penilaian sertifikasi. Akan tetapi masukan anda juga dapat disampaikan dalam setiap tahapan sertifikasi. Kecuali atas permintaan anda, komentar ini akan kami rahasiakan dan hanya tersedia untuk PT TUV Rheinland Indonesia dan Dewan RSPO atau Sekretariat RSPO.

#### **Detil Kontak:**

**PT TUV Rheinland Indonesia**  
**Menara Karya 10<sup>th</sup> Floor**  
**Jl. H.R. Rasuna Said Block X-5 Kav 1-2**  
**Jakarta 12950**

Kontak: Ibu Dian Susanty Soeminta

Tel: +62 (0)21 – 579 44 579

Fax: +62 (0)21 – 579 44 575

Email: [soeminta@idn.tuv.com](mailto:soeminta@idn.tuv.com)

Laman web: [www.tuv.com](http://www.tuv.com)

#### **Auditee :**

**PT Rimba Mujur Mahkota**

Jl. DC Mahakam Blok C No.14, Komp. Padang Golf, Desa Suka Damai, Medan, Sumatera Utara, Indonesia

Contact person: Mr. Idris

Tel: +62 61-7873801

Fax: -

Email : [idris.tan@yahoo.com](mailto:idris.tan@yahoo.com)

Website : -

Kami sangat berterima kasih atas komentar dan masukan anda.

**Hormat kami,**



**Dian S Soeminta**

General Manager Sustainability Assurance  
PT TUV Rheinland Indonesia